



## Antrag

der Abgeordneten **Bernhard Roos, Annette Karl, Andreas Lotte, Natascha Kohnen SPD**

**Bayerische Oberlandbahn (BOB) der Pannenmeister –  
Staatsregierung und Bayerische Eisenbahngesellschaft (BEG) in  
Erklärungsnöten?**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, nachdem Medienberichte belegen, dass die im Wettbewerbsvergleich im Qualitätsranking bis vor kurzem zuverlässige Bayerische Oberlandbahn (BOB) aktuell äußerst bedenkliche Mängel im ordnungsgemäßen Betrieb verzeichnet und gravierende Probleme aufweist, wie Anfahren eines Zugs trotz ansteigender Passagiere, Schleichfahrt aufgrund eines Computerfehlers, desorientierter Lokführer, technische Pannen und generell weit unterdurchschnittlicher Pünktlichkeit, kurzfristig im Ausschuss für Wirtschaft und Medien, Bau und Verkehr, Energie und Technologie erneut zu berichten, wie sie die aktuelle Misere lösen will, um den betroffenen Menschen endlich eine anhaltende und positive Perspektive aufzuzeigen.

### **Begründung:**

Bei der Konsultation zu den Startproblemen von Meridian und Werdenfelsnetz im Ausschuss für Wirtschaft und Medien, Bau und Verkehr, Energie und Technologie im Februar 2014 wurde eine neue Berichterstattung in einem halben Jahr für angemessen und ausreichend gehalten. Die momentane Serie an Schlechtleistungen im BOB-Stammnetz muss jedoch sofort aufgeklärt und schnellstmöglich abgestellt werden.